

Schlechte Laune ist verboten

Karnevalclub zieht positive Saisonbilanz

FEHRBELLIN (cda) • Am Wochenende schlüpfen sie noch einmal in ihre Kostüme, holen zum vorerst letzten Mal die Perücken aus dem Schrank und legen Schminke auf – und dann ist die fünfte Jahreszeit für den Fehrbelliner Karneval-Klub (FKK) auch schon wieder beendet. „Wir sind eben nicht so ein konservativer Verein, für den der Fasching mit dem Rosenmontag endet“, sagt Vorstandsmitglied und Programmdirektor Tom Berger. Deshalb laden die Narren aus der Rhinstadt für den morgigen Sonnabend, 20. Februar, ab 19 Uhr noch einmal in den Fehrbelliner Hof ein. „Wenn die Leute Karneval haben wollen, dann bekommen sie auch ihren Karneval.“

Zwar war das Interesse an den Veranstaltungen des FKK in diesem Jahr nicht ganz so groß wie in den Vorjahren, „trotzdem können wir eine positive Bilanz ziehen“, sagt Tom Berger. Vor allem freut sich der Fehrbelliner darüber, „dass wir viele junge Leute für unser Programm begeistern konnten, nicht nur die Generation 50 plus, die ohnehin seit Jahren zu den

Stammgästen gehört“. In Anbetracht dieser erfreulichen Tendenz nimmt es Berger auch mit Fassung, dass in dieser Saison etwa zehn Prozent weniger Karten über den Verkaufstisch gegangen sind als im Vorjahr. „Darüber ärgere ich mich nicht. Schlechte Laune ist in unserem Verein ohnehin verboten“, sagt er. Zumal dieser Trend normal zu sein scheint: „Auch unsere befreundeten Vereine aus Rheinsberg und Neuruppin haben das zur Kenntnis genommen.“

Da half es auch nichts, dass sich die Vereine für die eine oder andere Veranstaltung – wie den Umzug durch die Fontanestadt am vergangenen Sonntag – zusammengetan haben. „Grundsätzlich helfen wir natürlich, wo wir können. Und der Umzug durch Neuruppin hat wirklich Spaß gemacht“, resümiert Berger, der bereits Pläne für die nächste Karnevals-Saison geschmiedet hat. „Wir haben schon etliche Ideen, wie das Programm aussehen könnte. Allerdings werden wir noch nichts verraten, weil wir die Spannung natürlich hoch halten wollen.“



Zwar haben die Fehrbelliner Karnevalisten in dieser Saison weniger Karten für ihre Veranstaltungen verkauft als im Vorjahr, trotzdem ziehen sie eine positive Bilanz. Archiv-Foto: ibv